



3 Pièces

115 m²

Réf. 87075649

289 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans notre belle campagne Saint-Rémoise dans un calme absolu, venez découvrir ce mas à rénover. Au rez-de-chaussée une belle pièce de vie en pierre de plus de 30m2 avec cheminée, grande cuisine attenante de 18m2, à l'étage deux grandes chambres avec un bureau. Le mas nécessite d'être repensé mais ses 115m2 habitable sont un atout pour y faire un joli mas de charme, idéal pour un projet personnel ou pour un projet d'investissement. Terrasse au Sud avec jardin. Appelez-nous pour voir ce projet au 04 90 92 03 93 !

In our beautiful countryside Saint-Rémoise in absolute calm, come and discover this old house to renovate. On the ground floor a beautiful living room of more than 30m2 with fireplace, large adjoining kitchen of 18m2, upstairs two large bedrooms with an office. The farmhouse needs to be redesigned but its 115m2 habitable are an asset to make a pretty charming farmhouse, ideal for a personal project or for an investment project. South facing terrace with garden. Call us to see this project on 04 90 92 03 93!

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

